



Alemania busca deshacerse de las restricciones nucleares

-
- [2/4/2025](#)

Alemania tiene que “retirarse del Tratado Dos más Cuatro” para eliminar los principales obstáculos en el camino hacia el armamento nuclear, escribió el *Frankfurter Allgemeine Zeitung* el 24 de marzo.

- El Tratado Dos más Cuatro, finalizado en septiembre de 1990, preparó el camino para la reunificación de Alemania después de su división al final de la Segunda Guerra Mundial.
- El tratado prohíbe a Alemania obtener armas nucleares, biológicas y químicas.
- Prohíbe que el Ejército alemán tenga más de 370.000 efectivos.

El retiro del tratado es un gran paso para obtener armas nucleares y eliminar las restricciones relativas al número de efectivos militares.

Energía nuclear en espera: Alemania utilizó la energía nuclear con fines civiles hasta que cerró sus centrales nucleares en 2023. Podría movilizar rápidamente las capacidades tecnológicas necesarias para producir sus propias armas nucleares. El portal Germany-Foreign-Policy.com informó:

Los expertos creen que las capacidades tecnológicas para producir sus propias armas nucleares podrían movilizarse en un período de tiempo bastante corto. Todos los expertos coinciden en que la tecnología y los conocimientos necesarios para el enriquecimiento de uranio ya existen en los centros de investigación de Jülich y Gronau.

¿Hacia dónde está conduciendo? La Biblia profetiza una superpotencia militar alemana que desempeñará un papel clave en una guerra mundial catastrófica. Por eso *la Trompeta* observa de cerca cómo Alemania trabaja para deshacerse de las restricciones nucleares y busca volver a armarse.